
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assinatura da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Ex. ma  Sr.ª Presidente da Assembleia da República

 Considerando que:

1 - Em Março de 2011 foi assinado o protocolo em Santa Cruz das Flores, na presença do ex-

ministro António Mendonça, para que fossem finalmente desbloqueadas as verbas que

permitiriam a ligação por fibra óptica do Grupo Ocidental dos Açores e que a limitação de ordem

financeira ficou por esta via superada;

2 - Em Outubro do mesmo ano o Tribunal de Contas deu o seu aval;

3 - Considerando que neste momento não parece haver nenhum impedimento a que o

empreendimento avance...

Tendo presente que:

Nos termos do disposto no artigo 156º, alínea d), da Constituição, é direito dos Deputados

«requerer e obter do Governo ou dos órgãos de qualquer entidade pública os elementos,

informações e publicações oficiais que considerem úteis para o exercício do mandato»;

Nos termos do artigo 155º, n.º 3, da Constituição e do artigo 12º, n.º 3, do Estatuto dos

Deputados, «todas as entidades públicas estão sujeitas ao dever geral de cooperação com os

Deputados no exercício das suas funções ou por causa delas»;

Nos termos do disposto no artigo 229º, n.º 1, do Regimento da Assembleia da República, as

perguntas apresentadas pelos Deputados são tramitadas por intermédio da Sra. Presidente da

Assembleia da República com destino à entidade requerida, tendo esta o dever de responder

conforme o disposto no n.º 3 do mesmo preceito;

O(s) Deputado(s) do CDS-PP, abaixo-assinado(s) ve(ê)m por este meio requerer ao Sr. Ministro



da Economia e do Emprego, por intermédio de Vossa Excelência, nos termos e fundamentos

que antecedem, o seguinte:

1 - Por que razão não está já assumida uma calendarização para a ligação por fibra óptica das

ilhas das Flores e do Corvo?

2 - Que entraves existem, neste momento, à execução do projecto?

3 - Quando será anunciada essa calendarização?

4 - Quando é previsível que se inicie e conclua o processo de ligação por fibra óptica do Grupo

Ocidental ao anel já existente?

Palácio de São Bento,  quinta-feira, 12 de Janeiro de 2012

Deputado(a)s

JOÃO PINHO DE ALMEIDA(CDS-PP)

ISABEL GALRIÇA NETO(CDS-PP)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho nº 2/XII, de 1 de Julho de 2011, da Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, nº 2, de 6 de Julho de 2011,
a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-Presidentes da
Assembleia da República.
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